

# PELITA

## Pastikan Pengamanan Porprov XI NTB Berjalan Baik, Kapolresta Mataram Monitoring Petugas Jaga

Syafruddin Adi - [NTB.PELITA.WEB.ID](http://NTB.PELITA.WEB.ID)

Feb 20, 2023 - 20:45



Mataram NTB - Untuk mengantisipasi hal-hal yang dapat mengganggu kelancaran jalannya beberapa pertandingan untuk cabang olahraga yang di pertandingan dalam Porprov NTB XI 2023, Polresta Mataram melaksanakan pengamanan di beberapa lokasi dimana perlombaan untuk masing-masing Cabang dilaksanakan,(20/02/2023).

Keseluruhan Cabang Olahraga (Cabor) yang di perlombakan pada event Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) XI NTB 2023 menyebar di beberapa titik di wilayah hukum Polresta Mataram dan untuk mengawal jalannya proses pengamanan pada setiap titik perlombaan, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melakukan monitoring untuk memastikan adanya anggota pengamanan di lokasi-lokasi tersebut.

Didampingi beberapa PJU, Kapolresta Mataram melakukan kunjungan di GOR 17 Desember Turide dimana pertandingan Cabor Sepak bola berlangsung serta beberapa lokasi perlombaan Cabor lainnya.

"Kami ingin memastikan bahwa pengamanan di semua titik lokasi diadakannya pertandingan Cabor ini berjalan dengan baik sesuai standar," jelas Kapolresta disela-sela monitoring pengamanan berlangsung.

Selaku tuan rumah penyelenggara Porprov XI NTB 2023 Kota Mataram dan Polresta Mataram selaku wilayah hukum penyelenggaraan tentu harus bisa menjamin keamanan pada setiap titik perlombaan.

\*Kami telah menempatkan beberapa personel pada setiap titik perlombaan, dan kita sudah melihat mana perlombaan atau pertandingan yang mempunyai potensi terhadap gangguan keamanan maka itu harus diperhatikan dengan menempatkan jumlah personil pengamanan yang cukup sesuai kebutuhan, seperti di GOR ini," jelas Kapolresta.

Kepada petugas Kapolresta mengatakan bahwa telah diberikan arahan agar disamping mencegah gangguan keamanan petugas juga harus bisa memberikan himbauan kepada para penonton agar berhati-hati dan waspada atas barang-barang bawaannya untuk menghindari timbulnya tindak kejahatan.

"Kami juga mengingatkan kepada petugas pengamanan untuk peka terhadap situasi, dan bila melakukan tindakan seperti melarang atau menegur penonton yang menyalahi aturan atau membuat onar agar dilakukan dengan humanis," pungkasnya. (Adb)